
Cícero Penteado da Silva Júnior

Olá! Sou Cícero Penteado, graduado em Ciências Contábeis e
Educação Física, Mestre em Administração Educacional e Tec.
de Contabilidade do Campus Estrutural. Cheguei ao IFB em
2012, trabalhei por 5 anos na Reitoria, lotado na Coordenação
Geral de Execução Financeira - PRAD, fui Coordenador
Administrativo do Pronatec e trabalhei em diversas comissões,
hoje atuo como Coordenador de Almoxarifado e Patrimônio no
Campus Estrutural, faço parte do Conselho Gestor,
representando e contribuindo para melhoria das politicas
educacionais.

Coloco-me à disposição como representante dos TAE`s para
contribuir no Conselho Superior nas discussões e
deliberações das diretrizes e das políticas institucionais para o
IFB, sempre em conformidade com os anseios da nossa
carreira, mas também de toda comunidade acadêmica, por um
IFB cada vez melhor e de todos!



 

Cláudia Sabino Fernandes

2010

Ingresso no IFB e 1° experiência 
de Gestão

Ingresso na carreira de PCCTAE no 
cargo Assistente em 
Administração com atuação na 
Coordenação de Serviços/PRAD. 
Fiscalizar e gerenciar os contratos 
de prestação de serviços 
terceirizados foi uma das principais 
práticas.

Experiência de Gestão na 
Administração

Como Diretora de Administração 
na Reitoria, pude agregar 
múltiplos conhecimentos e 
aprimorar experiência nas áreas de 
Gestão Administrativa, Financeira, 
Patrimonial, de Material e de 
Contratações Públicas.

2013

2016

Experiência nos Processos do  
Ensino 

Na Diretoria de Ensino e CGEN do 
CBRA, passei a compreender, 
acompanhar e colaborar com os 
processos e documentos do 
ensino que regulamentam o 
funcionamento dos cursos e 
colegiados do IFB.

2020

Aprendizado e experiência no 
contexto da EaD

Lotação na DEaD, aprendendo, 
desenvolvendo competências e 
contribuindo para o 
desenvolvimento da educação a 
distância no IFB.

2021

Candidatura a membro do CS como 
Representante dos Técnicos

Certamente as experiências que venho 
construindo nesses 11 anos de IFB me 
legitimam colaborar com os processos 
decisórios da Instituição que são 
apreciados pelo Conselho Superior. A 
condição de compreender as 
especificidades das áreas meios e fim 
da instituição será o meu diferencial. 
Estarei a favor dos nossos direitos 
quando eles convergem com os 
princípios éticos, morais e legais, 
voltados a melhorar a qualidade da 
nossa missão institucional.



Fabiana Teles Conceição

• Sou Assistente em Administração e
atuo no IFB - Campus São Sebastião
desde 2017.

• Representar os técnicos-
administrativos no Conselho Superior
será a oportunidade de levar as
vivências de quem atua “na ponta” de
nossa Instituição e colaborar com o
aperfeiçoamento do processo
educativo e administrativo.

• Conto com seu voto!

Inserir foto 



 

João Bezerra da Silva Jr
• Olá pessoal, sou parte do quadro de servidores do IFB há quase 11 

anos e trabalho da Diretoria de Tecnologia desde então; 
• Na DTIC fui coordenador de desenvolvimento de sistemas por 9 anos e hoje atuo na área de 

governança de TIC com a equipe de apoio à direção e as coordenações (elaboração de políticas de 
TIC, aquisição de soluções de TIC, gestão de contratos e gestão de projetos);

• Além disso fui membro titular da Comissão Própria de Avaliação na gestão 2015-2017, fiz parte de 
comissões eleitorais (Reitor, DG e membros de comissões), comissões para concurso público, 
afastamento para qualificação, entre outras. Atualmente estou na comissão para elaboração do 
Plano Diretor de TIC, da Transformação Digital e do Programa de Gestão;

• E ao longo desse tempo, acabei trazendo a educação como agente motivador e altamente 
transformador tanto pra mim, quanto ao que ela promove na comunidade que o IFB atende;

• Diante disso, e ao longo desses anos, acredito ter adquirido a bagagem necessária para assumir a 
condição de membro titular do Conselho Superior;

• É uma grande responsabilidade ser parte da representação dos técnicos e é com pé no chão que eu 
me coloco a disposição para aprender e contribuir para defender junto aos nossos colegas e o apoio 
da CIS  as conquistas adquiridas pelos técnicos, bem como me posicionar nas situações de relevância 
que envolvem nosso segmento e claro, o IFB como um todo;

• Junto à CIS tentarei viabilizar a  criação de mecanismos para melhoria da qualidade de vida dos 
servidores e suas relações de trabalho;

• Com respeito também às minhas próprias limitações, tentarei fazer o melhor possível. 
• Grato pelo apoio de vocês.



José Cláudio Silva Santos

• Prezado (a) colega, sou técnico administrativo do IFB, ocupante do cargo de
arquiteto e urbanista pertencente à Diretoria de Engenharia – DREN, com lotação
na reitoria, no entanto tenho exercido minhas funções nos diversos campi,
prestando serviços relativos à arquitetura e às obras de construções.

• Como representante dos técnicos administrativos, estarei em defesa pelas
reivindicações de nossa categoria, em busca de melhores condições de trabalho,
da valorização profissional e por um tratamento mais isonômico e democrático
dentro do instituto. De forma que os técnicos administrativos possam ter voz sem
receios por retaliações, o que favorecerá ao exercício da democracia dentro da
instituição.

• Como não ocupo cargo comissionado ou função de confiança (cargo de chefia ou
direção) poderei representar de forma mais autônoma os servidores técnicos
sem ceder a pressões advindas de politicagens.

• Ademais, prezo pela conscientização e importância do IFB como instituição de
educação e pesquisa, em que cada servidor, independente do cargo que ocupa é
peça de grande valor e deva ser respeitado conforme estabelece as resoluções
dos conselhos profissionais e a legislação referente aos servidores federais, e que
todos sejam tratados de forma igual, independente de origem, raça, sexo, cor,
idade, e sem que sofra qualquer forma de discriminação.

• Dessa forma, caro(a) colega, peço o seu voto de confiança, e serei muito grato por
me dar o privilégio de ser a sua voz e de poder contribuir para um IFB melhor.



 

Josivan da Silva Ferreira

- Sou técnico em tecnologia da informação no Campus Planaltina 
desde outubro de 2009 em exercício neste Campus. Com formação 
técnica e graduação em Análise e Desenvolvimento de Sistemas.

- Estou a mais de 11 anos em efetivo exercício no Campus Planaltina, 
e quero através deste canal, propor a vocês minha candidatura ao 
Consup, me comprometendo a defender a a pautar as demandas 
técnico administrativas, de uma forma transparente e 
comprometida.

- Buscar junto ao Consup mais oportunidades no que se refere a 
qualificação dos técnicos administrativos, considerando que diante 
do quadro atual da economia, ganhos em relação a reajustes são 
quase nulos, tornando a qualificação uma saída para melhoria em 
nossas carreiras, portanto incentivando e reivindicando convênios 
que ofereçam tais qualificações como graduação, pós graduação, 
mestrado para os técnicos administrativos.

- E finalmente apresentando resultados positivos e também negativos 
nestas reivindicações, expondo e debatendo com os técnicos as 
conquistas, e as falhas no caso de não alcançar as reivindicações.



Lauanda Beatriz Matos Costa
Colegas de jornada, meu nome é Lauanda Beatriz Matos Costa. Sou graduada em Letras

(UFTM) e pós-graduada em Libras mas também em Neuropedagogia e

psicanálise/Educação Especial Inclusiva. Tenho mais de dez anos de experiência como

servidora pública federal, dos quais seis estou no IFB. Enquanto estive lotada na Reitoria,

tive a oportunidade de atuar em diversos campi e conhecer a realidade e reinvindicações

dos servidores. Hoje atuo como intérprete de Libras e Coordenadora pedagógica do

campus Riacho Fundo. Participei no Conselho Gestor do campus e em diversas

comissões, desta forma, através da participação ativa compreendi a importância do

diálogo entre os pares e como é fundamental ouvir. Portanto, essas vivências construíram

minha carreira e quem eu sou, a minha candidatura vem ao encontro do sentimento de

planejamento, construção e concretização de pertencimento ao Instituto Federal de

Brasília. Com o intuito de propor e integrar discussões sobre o desenvolvimento

profissional, a promoção da valorização dos servidores e da carreira, a qualidade das

condições de trabalho, com uma gestão participativa e comunicação assertiva procurarei

ser uma voz acessível neste conselho prezando pela harmonia das relações

institucionais.



Representante Técnico - Administrativo no Conselho Superior

• Nestor Luciano dos Santos

Sou Nestor Luciano dos Santos, técnico em mecânica do IFB Campus
Taguatinga, há 9 anos.
Possuo especialização em Educação Profissional e Tecnológica e vários
cursos no segmento de manutenção e áreas correlatas.
Dentre as minhas funções no âmbito do IFB estão as seguintes: orientar quanto
à manutenção e conservação de máquinas, equipamentos e instalações
mecânicas e eletromecânicas assessorar nas atividades de ensino, pesquisa e
extensão e executar outras tarefas por similaridade.
Antes de fazer parte do IFB, trabalhei por 22 anos em diversas empresas de
engenharia, na mesma área de atuação na qual estou atualmente:
Eletromecânica.

Objetivos:

Minha meta é representar os servidores técnicos em laboratórios junto ao
Conselho Superior, proporcionando, deste modo, maior visibilidade e
credibilidade à nossa classe. Gostaria de contar com seu voto, colegas
técnicos e também vocês, colegas docentes, pois com equidade trabalharemos
juntos para tornar nossa instituição melhor a cada dia. Ampliando a
participação através de debates, sugestões ou deliberações de pautas
importantes, estarei representando a todos, com experiência e conhecimento
de quem trabalha diretamente no apoio às aulas e manutenção dos
laboratórios do IF. São essas ações com as quais estou comprometido e são
essenciais para o desenvolvimento de nosso ambiente de trabalho que irão
fortalecer os vínculos intrínsecos entre os servidores, discentes e comunidade
externa .



Reginaldo Pereira Ramos  

Sou Reginaldo Ramos, Assistente de Alunos no Campus Planaltina e
atuo no IFB desde 2010. Durante este período coordenei a Assistência
Estudantil e a Residência Estudantil deste campus, fui Coordenador
Geral do PRONATEC e atualmente, estou como Diretor de
Administração e Planejamento também neste campus desde fevereiro
de 2015.

Fui Membro da Comissão Independente, em prol da jornada
flexibilizada, que deu origem a Portaria 01/2015.

Entre os anos de 2012 a 2016 estive como conselheiro eleito no
CONSUP e hoje concorro novamente a uma vaga. Pois, com as
experiências e vivências que acumulei durante esses 10 anos de
servidor participando da nossa história de criação do IFB acredito que
poderei desempenhar um trabalho ainda melhor.

Por isso, coloco-me à disposição de vocês para representá-los neste
que é o nosso mais importante colegiado, pois sei das nossas
necessidades e defendo ativamente as pautas em prol da educação e
dos servidores, em especial às nossas de técnicos administrativos em
educação.

Espero contar com o apoio de todos para que possamos continuar
contribuindo para uma formação cidadã, gratuita e de qualidade com o
comprometimento e participação ativa de nós servidores.



 Reinaldo Araújo Gregoldo
Olá colegas! Espero encontrá-lo(a)s bem! 

A proposta da candidatura é levar nossas demandas 
(da carreira dos Técnico-Administrativos em 
Educação, recheada de cargos extremamente 
primorosos e diversificados) à esfera máxima de 
decisão coletiva desta bendita Autarquia que nos 
sopesa cotidianamente com desfigurações 
organizacionais! 

Embora não tenha tido a oportunidade de conhecer, 
ainda, nossa integralidade enquanto corpus laboral, é 
uma honra poder dialogar com cada um de nós! 

Muito obrigado pela atenção! Com as melhores 
saudações, obrigadíssimo!

 



Richardson dos Santos Almeida

Sou servidor do Instituto Federal de Brasília desde 2010. De lá
para cá venho acompanhando as conquistas de nossa categoria e
os embates travados em diversas dimensões, cuja disputa incide
sobre a busca de espaço e de se fazer ouvir a nossa voz nas
instâncias decisórias, para bem cumprir as funções institucionais,
dando-se a devida importância ao papel que os servidores
técnicos administrativos em educação do IFB desempenham.
Tenho formação em gestão, em tecnologia e em docência. Tenho
também experiência nas coordenações de gestão de pessoas,
manutenção e serviços, planejamento e orçamento, registro
acadêmico, CIS e outras . Já fui aluno do campus Brasília e
concluí o curso técnico de desenvolvimento de sistemas. Hoje
desempenho minhas funções na biblioteca do campus Gama. Sou
sensível às questões relacionadas ao ensino (do ponto de vista
dos professores e dos alunos) e aos processos gerenciais (do
ponto de vista do servidor e do cidadão). Meu compromisso é com
o desenvolvimento institucional por meio do desenvolvimento do
servidor, com integridade, saúde, criatividade, alegria,
importância, coerência e senso de equipe. Acredito que a nosso
instituição é um reflexo do modo como tratamos os servidores e
os cidadãos. Quanto mais cuidamos de nossos servidores e
alunos, mais somos úteis à sociedade enquanto instituição pública
de ensino. Quanto mais cuidamos das pessoas, mais estamos
aptos a servir.



Samuel Gabriel Assis

• Sou Samuel Gabriel Assis, Assistente Social
do IFB desde 2011.

• Trabalhei em quatro campi (Gama,
Samambaia, Planaltina e atualmente estou
na Estrutural). Fui Coordenador da
Assistência Estudantil do Campus
Samambaia.

• Conheço a história e as necessidades dos(as)
Técnicos(as) Administrativos do IFB. Defendo
os direitos e valorização dos trabalhadores
em educação do IFB.

• Meu objetivo é garantir que as pautas
dos(as) Técnicos(as) possam chegar a esse
espaço deliberativo buscando a melhoria de
nossas condições de trabalho, abrindo um
canal efetivo de comunicação e contribuição
entre nós, Técnicos(as) Administrativos, e as
decisões do Conselho Superior, já que
influenciam diretamente em nosso trabalho.



Thiago Resende

Olá colegas! 
Minha jornada de técnico administrativo no IFB começou em 2013. 

Os 4 anos iniciais foram no Campus Taguatinga Centro, onde trabalhei na 
Biblioteca e fui também coordenador de estágio e extensão. 

Em 2017 vim para o Campus Brasília e, desde então, estou como 
coordenador de processos de ingresso e arquivo, dentro do Registro 
Acadêmico, além de atuar como chefe de delegação nos JIFs e nas 
comissões de processo seletivo, formatura, entre outras.

Com a aprendizagem ao longo da jornada em nosso IFB, em várias áreas, 
com conhecimentos diversos e a visão do trabalho do técnico 
administrativo, sei que posso contribuir com nossa instituição como um 
bom representante dos técnicos no Conselho Superior.

OBJETIVOS: 

- Contribuir com o debate contínuo das decisões educacionais tomadas 
no Conselho Superior; 

- Realizar uma representação que leve em consideração as diversidades de 
cada área de atuação dos técnicos administrativos; 

- Almejar aos técnicos administrativos condições de trabalho e 
aprimoramento de suas qualidades específicas. 



WENDES FERNANDES RIBEIRO

Olá, Sou Wendes, servidor Técnico Administrativo Assistente em Administração do IFB há 6

anos, lotado no Campus Ceilândia. Sou Licenciado em História e Especialista em Gestão e

Orientação Educacional. Acredito na Educação Pública de qualidade e creio que nossa

instituição caminha positivamente para esse alcance. Objetivo representar o segmento Técnico

Administrativo no Conselho Superior (Consup), de modo a colaborar com o aperfeiçoamento e o

desenvolvimento de nossa Política Institucional em todas as suas dimensões.

O Conselho Superior é o órgão colegiado máximo do IFB e por ser um espaço essencial, de

caráter consultivo e deliberativo, por sua importância, precisamos fortalecer nossa

representação técnica administrativa no órgão. Neste sentido, no Consup, meu trabalho será

pautado na escuta sensível dos anseios dos colegas técnicos administrativos, assim como de

todos os servidores e discentes. Atuando com respeito, prezando pelo diálogo, pela eficiência e

produtividade, de modo transparente, consciente e justo. Permitindo, assim, a consolidação de

um IFB muito mais democrático.

Junto ao Conselho Superior, continuarei com meu intuito profissional, irei apresentar e defender

propostas e ações que caminhem na direção de nossa finalidade maior enquanto Instituto

Federal, qual seja, promover a oferta da Educação Profissional e Tecnológica de qualidade,

contribuindo com o desenvolvimento socioeconômico local, regional e nacional, como institui a

Lei 11.892 de 29/12/2008.

No dia 08 de março conto com seu voto!

Grande abraço, obrigado!

#SOUIFB #VOTEWENDES

E-mail: wendes.ribeiro@ifb.edu.br


